
■令和元年第２回定例会（６月）一般質問通告

通　告　者 質　問　の　要　旨
答弁を求
める者

1 酒井年夫 議員 1 住民に対する広
報のあり方につ
いて

　現在、町としてＪＲ根室本線の災害復旧、道の駅一帯の整備計画、ログホテルラーチのあり方
等々、本町の将来を左右する課題が山積しているが、住民の中でもどうなっているのか関心を示し
ているが、現在、先への展望など、行政としての取り組みが断片的な情報しか知られておりませ
ん。住民の方々も関心を持っており、もっと情報を知ってもらうことが必要と思うが、行政として
どのように考えているのか、お伺いいたします。

町　長

2 社会福祉法人大
乗会の運営につ
いて

　障がい者支援施設や介護老人福祉施設等、本町の施設福祉の中心となっているが、運営等がどう
なっているのか。町経営ではないが、町長は顧問でもあり、町より資金助成もしており、本町の福
祉の重要施設でもあるが、施設の収容人員、職員の配置等々、今後とも安定した経営が続けられな
ければならないと思うが、指導機関として資金援助もしている観点から、顧問である町長に現況や
今後の展望について、どのようにみているのか、お伺いいたします。

町　長

2 阿部修一 議員 1 町職員の採用な
どについて

町職員の逝去に伴い、職務などの支障が発生していると思われますが、それに伴う職員の採用や
職員の配置などについて、検討されているのか、お伺いいたします。

町　長

2 各地区、町内会
に対する職員の
配置について

　町内の各地区、各町内会に対して、担当制を設けるなど、必要に応じ町職員の方々を配置され、
各地区などの事務・事業・行事等について、協力していただける体制を検討いただけないか、お伺
いいたします。

町　長

3 教育の推進・振
興について

　基礎的・基本的な知識、思考力・判断力、主体的に学習に取り組む態度を重視され、また、タブ
レットなどの機器の活用や土曜授業や習熟度別学習、長期休業中の補充学習など多様な取り組みを
展開しておられますが、小学校での英語授業、ＩＴ学習などより多くの学習が取り入られておりま
すが、現行の教員体制では教育の充実と推進を図ることは困難ではないかと思われますが、今後の
教育の推進をどのように考えているのか、お伺いいたします。

教育長
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